
 

Büchereileiter Becker stellt den Jahresbericht 2018 der Stadtbücherei vor. 

 

Er ergänzt, dass er zur nächsten Ausschusssitzung die Zielerreichungstabelle nachreichen wird, da 

derzeit noch Zahlen von dritter Seite fehlen. 

 

Die Ausschussmitglieder danken dem Team für die geleistete Arbeit. 

 

RM Sudholz schlägt vor, die Ortsteile stärker mit dezentralen Angeboten einzubeziehen. 

 

Herr Becker teilt mit, dass in einigen Grundschulen bereits Lesungen in der Schulbücherei 

organisiert wurden. Zusätzliche Veranstaltungen z.B. in der Accumer Mühle sind denkbar. 

 

RM Kasig ergänzt, dass auch Veranstaltungen in Roffhausen oder Sillenstede stattfinden sollten. 

 

Auf weitere Nachfrage teilt Herr Becker mit, dass von externer Seite zwei Veranstaltungen der 

Bücherei gefördert werden: Ein Einzelprojekt in den Osterferien und eine Veranstaltungsreihe zur 

digitalen Kompetenz über fünf Jahre.  


